



いのち輝く

川之江南中学校長だより 2025.12.9

各大会での輝き

前回お知らせした市新人体育大会以降も川之江南中生の輝きが続いています。

○愛媛県新人体育大会

女子バレー部 ベスト8

女子卓球団体 ベスト8

男子バスケットボール部 ベスト8

四国中央ベースボールクラブ（軟式野球部） 準優勝

柔道個人 石川潤 1位、石川万 3位、篠原 4位

合田 ベスト8、佐藤 ベスト8

陸上競技 【男子】1年 1500m 3位 高橋可、2年 1500m 5位 影山

110mH 6位 宇田、100m×4R 7位

【女子】1年 100m 8位 松井、800m 1位 秦

○愛媛県中学生駅伝競走大会

男子 1位 女子 8位

○四国中央市駅伝大会

中学生男子の部 1位 川之江南中学校駅伝チーム

区間賞 1区松尾、4区影山、6区高橋

中学生女子の部 1位 川之江南中学校駅伝チーム

区間賞 1区岡本、4区鈴木、5区向居、6区秦

○東予地区新人バレー部大会 女子バレー部 優勝

○文部科学大臣杯 四国中央ベースボールクラブ（軟式野球部） 優勝

（3月に岡山で開催される全国大会に出場）



多くの大会で、川之江南中学校生が活躍を続けています。直近にあった四国中央市駅伝競走大会では、男女アベック優勝を果たしました。また、教職員チームは男女混合チームでPTA男子の部に出場して4位と大健闘しました！南中学校の先生方も頑張っています。

週末には文化祭が予定されています。インフルエンザが流行りつつありますので、今まで以上に家庭でも感染症対策を念入りに行って、体調を整えて当日が迎えられるようにご協力をお願いいたします。

